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南京航空航天大学 

将军路校区管理委员会文件 

 
专题〔2023〕5 号 

  

将军路校区工作例会会议纪要 

 

2023 年 5 月 10 日，将军路校区管委会在行政楼 300 会

议室组织召开将军路校区工作例会。 

一、会议议题 

序号 议题 

1 
各部门交流 4 月工作要点和 5 月工作计划及相关工

作协调 

2 通报近期校园巡查情况 

3 通报近期师生投诉处理情况 

4 通报驻区学院反映意见建议处理情况 

二、会议内容 

1.会议交流了 4月工作要点和 5月工作计划，并就 2023

年同等学力人员申请硕士学位全国统考南航考点组考工作

等工作进行现场协调。 

针对 2023 年同等学力人员申请硕士学位全国统考南航

考点组考工作，会议表示相关部门应密切沟通，强化协同，

共同做好相关人员入校审批、信息化设备保障等工作。 
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2.校区管委会党政办通报了校园巡查情况，前期发现的

设施设备破损、垃圾清理不及时、施工围挡设置不规范等问

题已通报相关单位整改。 

保卫处通报了 4月校园案情，将军路校区共发生 6 起电

信网络诈骗案，涉案金额总计 149600元。 

3.会议通报了驻区单位近期受理的师生投诉处理情况。

针对东区乐池湖水治理问题，将军路校区管委会表示一直在

密切关注和跟进湖水情况，已完成污染源排查、相关应急抢

修和水质检测等工作，并在专业公司的建议下连续多日进行

降低水位、死鱼清捞、利用降水更换部分湖水、生活垃圾清

理等处理，目前湖水水位较为合理，异味基本消失，后续将

邀请专业公司制定进一步治理方案。针对个别药品售价高于

线上药店的问题，校医院表示该问题因药品调价导致，已向

投诉人员进行详细说明并取得理解。 

4.会议通报了驻区学院反映意见建议的处理情况。针对

希望开通外来办事车辆进出所有校门权限的意见建议，保卫

处表示正在优化管理方案，拟将小西门单通道进出管理模式

变更为小西门核验车辆进校、多校门均可出校的管理模式。

针对希望开通因公进校车辆停车费减免渠道的意见建议，保

卫处表示，确因公务进校的车辆，校内对接单位可联系保卫

处交通管理科予以减免停车费。 

 

出席人员：邬沛雄  闾  浩  庞依达  王亚彤  张  跃   

涂志宏  周栋栋  朱志航  张瀚文  关天茹 
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石振东  李  丽  李福平  张继斌  袁  航   

徐  乾  刘存祥  张  冉  孟  玮  石景山 

记录人员：郑丽君 

将军路校区管委会 

2023 年 5月 10日 


